

¿En qué idiomas están disponibles los Estatutos del Opus Dei?

Los estatutos del Opus Dei fueron promulgados por el Papa San Juan Pablo II en 1982. Actualmente se ofrecen traducciones del latín a cinco idiomas.

05/04/2023

Los Estatutos (1982), promulgados en latín, definen con precisión la configuración jurídica de la

prelatura, su organización y fines. Se llaman propiamente *Codex iuris particularis seu Statuta Praelaturee Sanctae Crucis et Operis Dei*. Se pueden consultar aquí.

No existe una traducción oficial de los Estatutos. Para facilitar su comprensión en otras lenguas se han traducido por especialistas. Se pueden leer además, en español, inglés, italiano, francés y alemán.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/texto-traducido-estatutos-opus-dei/>
(22/02/2026)